



Comme chaque année les trois niveaux du LGT ont pu participer à une journée passeport proposée par le service scolaire du festival du film d'histoire de Pessac. Pour notre plus grande joie, le thème de cette année a permis une collaboration étroite entre deux matières : l'espagnol et l'histoire/géographie. Les élèves de seconde ont pu découvrir l'impérialisme espagnol dans la conquête du Nouveau monde ; les premières la période si controversée du franquisme tandis que les terminales ont pu réfléchir sur l'immigration. Cette journée, nous permet d'enseigner autrement, de sortir de « notre zone de confort » mais également de resserrer les liens au sein d'un même niveau. Certains ont même appris à s'orienter et à gérer leur temps...